

Saisonabschlussbericht Chefin Nachwuchs EHC Dübendorf 2022/2023

Sommertraining alle Stufen:

Das Sommertraining konnte auf allen Stufen ordnungsgemäss und ohne Komplikationen durchgeführt werden. Alle Stufen hatten 10 Wochen Sommertraining und 1x pro Woche ein Eistraining.

Trainingslager:

Das Trainingslager der U17-Top bis U11 in Engelberg, konnte ohne Einschränkungen und ohne Zwischenfälle durchgeführt werden.

Die U20-A Mannschaft absolvierte zum ersten Mal das Trainingslager in Dübendorf.

Vorbereitung:

Während der Vorbereitungsphase, wurden über alle Nachwuchsstufen ca. 96 Spiele (inkl. Turniere) absolviert.

Spiel- und Trainingsbetrieb

Hockeyschule

Zu Beginn harzte es ein wenig mit Anmeldungen, doch am Schluss haben sich dann doch etwas über 70 eishockeybegeisterte Kids für unsere Hockeyschule angemeldet. Dies ist ein leichter Anstieg gegenüber der Saison 21/22.

U9 und U11

Auf unserer Erfassungsstufe wurde wiederum an den Grundlagen gearbeitet. Die Trainings wurden Stufengerecht durchgeführt. Das wir hier auf dem richtigen Weg sind, zeigen vor allem die Resultate an den Tageturnieren. Auch wenn es etwas zu relativieren ist, konnte wir auf beiden Stufen einige schöne Erfolge erzielen. So wie z.B. den Turniersieg mit der U11 am Hansi-Cup in Arosa.

U13 Elit / Top / A

Ab dieser Saison wurde die U13-A Mannschaft wieder vollumfänglich bei uns integriert. Die Jungs und Girls haben gut gearbeitet und als Höhepunkt der Saison konnte sich unsere U13-A zum Züri-Cup Sieger auf diese Stufe krönen.

Die U13-Top Mannschaft konnte ebenfalls in Züri-Cup Finale einziehen, musste sicher aber leider knapp geschlagen geben.

Auf der U13 Elit Stufe, war es eine etwas durchgezogene Saison. Zwischendurch konnte man das Erlernte in den Spielen umsetzen und gute Resultate erzielen.

Über die ganze Stufe wurde gut gearbeitet, so dass die Spielerinnen und Spieler für die nächste Stufe bereit sind.

U15 Elit / Top / A

Das erste Mal seit längerer Zeit konnten wir keine U15 Top Mannschaft in die Meisterschaft schicken. Stattdessen hatten wir zwei U15-A Mannschaften. Eine der beiden Mannschaften hatte das klare Ziel, Wiederaufstieg. Dieses Ziel wurde ohne eine einzige Niederlage erreicht.

Die zweite U15-A Mannschaft war ebenfalls äusserst erfolgreich. Erst im letzten Spiel der Qualifikation schieden sie im Rennen um einen Platz in der Aufstiegsrunde aus. Jedoch konnten sie sich wie die U13-A für den Züri Cup Final qualifizieren und diesen ebenfalls für sich entscheiden.

Bei unserem U15-Elit Team war das Ziel Ligaerhalt. Dieses Ziel konnte dank guten Resultaten in den wichtigen Spielen erreicht werden.

U17 A Mix / Top

Das U17-A Mix Team mit den GCK Lions startete mit 32 Spieler*innen in die Saison. Trotz dem grossen Kader, mussten wir froh sein, bei den Spielen genügend Spieler*innen dabei haben zu können. Auch dieses Team konnte dank guten Trainings und Spielen, an der Aufstiegsrunde zur U17-Top teilnehmen.

Die U17-Top Mannschaft hatte in dieser Saison etwas mehr zu kämpfen, als in der Saison 21/22. Das Ziel obere Masterround konnte leider nicht erreicht werden. Jedoch konnten sie in der unteren Masterround mehrheitlich gute Resultate erzielen.

U20 A

Auch unsere U20-A Mannschaft hatte in dieser Saison etwas mehr zu kämpfen als auch schon. Dies ist vor allem auf das etwas knappe Kader zurückzuführen. Und wenn dann noch einige Spieler im Militär sind, ist es nicht immer ganz einfach auf diese Stufe. Was mich freut ist, dass dieses Team einen super Spirit an den Tag legte.

Nach einer etwas harzigen Vorrunde, konnten sie sich in der zweiten Saisonhälfte steigern und konnten so einen verdienten Platz in der Masterround Ost sichern.

Für die Chefin Nachwuchs Andrea Epli

Marcel Habisreutinger
Cheftrainer Nachwuchs